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“非诚勿扰”白领专场即将登场
三月三世茂百货相亲会不见不散，期待你的参与

本报3月14日讯 (记者
鞠平 实习生 李新) 14

日，一位市民跑来为他父亲
报名参加“三月三世茂百货
相亲会”，而且这位崔先生是
看好目标而来的。“我们全家
都觉得昨天那位董女士很适
合……”另据了解，为了给报
名者增加近距离了解的机

会，本次相亲会期间，本报还
将 推 出 白 领 专 场“ 非 诚 勿
扰”，等待您的参与！

“昨天看报纸上面写的
蓬莱的董女士挺适合我父亲
的，我也为他报个名。”崔先
生这样说道。14日上午11点，
在大润发报名点，崔先生一
边填表，一边跟记者聊了起

来。崔先生的父亲今年70岁，
儿子们为他在石沟屯买了一
套房，“老爷子身子硬朗，就
是总觉得自己一个人在一个
空旷旷的大房子里挺孤单
的。我们平常也没有太多时
间陪他，还是找个老伴最靠
谱。”他说本来没有对相亲会
抱有希望，以为那只是年轻

人的事，可是看到六旬的董
女士也去报名了，就为了父
亲来报名了。

另据了解，本次“三月三
世茂百货相亲会”期间还将
继续举行“非诚勿扰”，此次
的非诚勿扰专为白领一族打
造，浪漫爱激情的你可莫错
过。凡是报名本次相亲会的

报名者都可以申请成为非诚
勿扰的现场嘉宾，男女嘉宾
名额各为10个，即日起接受
报名。报名者除填写相亲会
报名表，还需要提供更加详
细的个人信息，以及爱情宣
言。本报经过筛选后会电话
通知，随后为每位男嘉宾制
作现场VCR，让您的风采得

以展现。
同时，为了向牵手成功

的嘉宾表示祝贺和祝福，世
茂百货还一如既往地推出牵
手大礼，凡是现场牵手成功
的男女嘉宾可分享2000元的
约会礼金。机会不容错过，缘
分不能等待，快点来报名吧，
报名咨询电话：6610123。

强强拆拆违违建建
13日，莱山区院格庄街

道办事处工作人员正在对
违章建筑进行彻底拆除。据
悉，为美化村容村貌，院格
庄街道办事处北格庄村有
关人员对有碍村容的乱搭
滥建的牛棚、鸡舍及多占违
建棚房等进行了彻底干净
的拆除，打响了莱山区2012

年村容环境整治的第一炮。
本报记者 赵金阳 通

讯员 牛立志 摄影报道

首届葡萄酒主题

摄影大赛启动

本报3月1 4日讯
(记者 侯文强 实习
生 朱筠 ) 为更好的
宣传烟台国际葡萄酒
城文化，丰富市民精神
生活，14日，2012烟台国
际葡萄酒城全民摄影
大赛启动。

本次摄影大赛由
烟台国际葡萄酒博览

会组委会主办，烟台市
葡萄与葡萄酒局、蓬莱
市葡萄与葡萄酒局协
办，酒媒网、烟台市摄
影家协会和华纳酒业
共同承办。

大赛以“发现葡萄
酒生活之美”为主题，
倡导作品“呈现本色、
塑造个性、创造和弘扬

美 酒 人 生 ”的 人 文 理
念。作品范围包括葡萄
酒 生 活 中 的 人 物 、事
件、场景等内容，将采
取公众投票与专家评
定相结合的方式评选
作品。有兴趣的市民可
登录(www.bizwines.com)

了解奖项设置和作品要
求。

刷卡购物还要交手续费？
银联称商家不得将手续费转嫁给消费者

本报3月14日讯(见习记
者 齐金钊) “刷卡消费还
要另外再掏手续？”近日，有
市民反映，自己在市区三站
科技批发市场购物刷卡时
被商家告知要再掏20元的手
续费。“我以前刷卡的时候
没听说有收手续费这一说
啊，商家这样做合理吗？”

13日，记者以消费者身
份走访了市区多处提供POS

刷卡业务的商场，调查发
现，目前市场上多数POS机
刷卡是不需要消费者承担
手续费的，但也有部分商家
要求消费者提供一定额度
的手续费。

在三站科技批发市场，
记者以购买电脑为名走进
了一家品牌笔记本电脑销
售店。记者以现在手头不方
便为由，询问店内能否使用
信用卡结账。“如果你想要
我报给你的底价来买的话，
你得再添20元的手续费才
行。”这位工作人员称，自己
店里收取的这20元是店家替
消费者交给银行的，并不是

进了自己腰包。
随后，记者又来到科技

市场内一家批发电脑配件
的商铺，当得知记者需要刷
卡消费时，店内的工作人员
称店内有银联POS机，可以
用借记卡或信用卡结账，但
记者必须得按消费金额的
1%来额外支付手续费。

记者前后走访了科技市
场内七八家提供刷卡业务的
商铺，发现这些商铺均会向
刷卡的消费者收取手续费，
但手续费金额却并不统一，
有的是定额20元，有的则是
按消费金额的1%来收取。

市民刷卡购物到底该
不该掏手续费？为此，记者
致电中国银联客服。“向消
费者收取刷卡手续费是不
合理的，消费者可以拒绝支
付。”银联客服工作人员称，
根据银联的相关规定，银联
POS机刷卡业务不会向消费
者收取任何服务费用，刷卡
消费产生的手续费由商家
承担，商家不得将此费用转
嫁到消费者身上。

绿化并美化生态环境

齐鲁晚报：不少市民发
现，外夹河堤顶路成了彩色
的沥青路，周边的树木也变
成观赏性树木。最近几年芝
罘区的绿化、美化成果随处
可见，2012年，芝罘区将如
何进一步做好生态建设？

杜广新：芝罘区以“争
创全国绿化模范城市”为契
机，不断加大投入，栽护结
合，将继续重点抓好的造林
绿化工程，不仅仅要绿化还
要美化生态环境。

市民看到的正是夹河
流域生态绿道工程，采用的
是观赏价值高的绿化树种，
总造林1000亩，为市民提供
了集观赏、休闲于一体的绿
色长廊。与此同时，启动外
夹河河坝17 . 48公里加固工
程、夹河入海口防潮堤二期
工程，对河坝大堤加高、加
宽和绿化，对堤顶路进行彩
色沥青硬化，全力打造全国

第一条慢踏自行车绿色观
光大道，重塑新的“母亲河”
景观带。

2011年芝罘区共造林
1 1 5 0亩，完成年度计划的
100%；完成常春藤裸露山体
试点栽培210亩，芝罘林业
取得了长足发展。

2012年，芝罘区林业战
线广大干部群众将围绕“两
旧两新抓落实”的城市发展
战略，努力实现绿化到美化
的转变。在国家省市政策资
金的支持下，地方财政配套
投入200万元，开展水系造
林、裸露山体治理、整治乱
挖滥占和护林防火等工作，
努力打造和谐宜人、充满魅
力的烟台绿色新城。到年
底，全区林地面积计划达到
10 . 5万亩，创建省、市级造
林绿化示范居委12个以上，
森 林 覆 盖 率 稳 固 保 持 在
45 . 36%以上。

常春藤扮靓裸露山体

齐鲁晚报：目前烟台正
在打造南部新城和北部新
城，然而在东口、南尧、芝水
等主干道周围，裸露山体影
响居民生活和芝罘区形象。
在这方面，芝罘区农发局采
取什么措施治理？

杜广新：裸露山体是城
市的“疮疤”。它的形成主要
是城市扩展和建设造成的，
诸如建设穿山隧道、修建公
路、建筑楼房、采石取土等。

裸露山体的存在不仅
影响了城市的绿化美观，而
且存在一定的安全隐患，治
理裸露山体已成为当务之
急。在已完成常春藤裸露山
体试点栽培 2 1 0亩的基础
上，我们一方面将联合规
划、国土、建设、交通等部门
通力协作，严格执法，加强
管理，形成护林执法综合
体，坚决杜绝新的裸露山体
形成；另一方面，将明确裸
露山体治理主体，对裸露山
体第一责任人下达整治时
限，确保裸露山体植被恢复

工作按期完成。
芝罘区将裸露山体治

理工作继续放在植树护林
的首位，集中人力、物力、财
力，重点突破，全面推进，对
有碍观瞻的裸露山体进行
重点治理，确保在3年内全
部治理完毕。

清理违法开垦小菜园

齐鲁晚报 :在绿化美化
方面，芝罘区做了大量的工
作。但有些绿化场所却遭到
破坏，芝罘区打算如何做好
生态保护工作？

杜广新：今年是烟台市
创建全国绿化模范城市的
关键年，也是芝罘区南部新
城与北部国际新城建设的
突击年。我们将全面做好生
态保护工作。

随着城市化的进程，这
片被称为市民“绿肺”的生
态环境，却遭到随意践踏、
乱开滥种、破坏植被，影响
了城市的生态环境和对外

开放。
对于这个问题，芝罘区

将克服松懈麻痹心理，加强
宣传和执法力度，年内计划
惩治非法占用林地1000余
亩、植树30余万株。集中力
量对全区林地内违法开垦
的小菜园进行全面清理，对
乱采槐花毁林行为加大监
管和处罚力度，严格推进水
土保持方案审批和水土保
持设施补偿费征收工作。

另一方面，我们将不断
加大防控美国白蛾力度，
圆满完成林业有害生物四
率指标，将林业有害生物
造成的损失降为最低。林
业有害生物防治成灾率控
制在2 . 3‰以下、无公害防
治率在 8 7 % 以上、测报准
确率在 9 6 % 以上、种苗产
地检疫率达100%。

清明前后做好森林防火

齐鲁晚报：每年清明都
是森林防火的关键节点。一

些市民进山祭祀很容易引
发火灾，今年在这方面农发
局有什么打算?

杜广新：森林防火是保
护林业资源的重中之重。特
别是要做好清明前后的森
林防火工作。严格按照森林
防火责任制“五条标准”，保
证火情处理及时，应急反应
快速，指挥调度有力，坚决
实现“压减火警，确保无灾”
的工作目标，保护好我们赖
以生存的林业资源。

另外，在全年的森林防
火工作中，我们将进一步构
建规范、完善、实用的森林
防火工作体系，层层签订防
火责任状，充实防火人员和
防火设备，抓好森林防火能
力建设，完善森林防火网格
化管理。

同时，我们还印发了6

万份《森林防火知识宣传
册》，进行校园护林防火教
育。做到所有中小学生人手
一册，对中小学生进行护林
防火宣传教育。

芝罘区农发局负责全区的农业、林业、水利、畜牧、农机等工作。在过去的2011年中，植树
造林、绿化美化水系、利用常春藤治理裸露山体……在绿色生态建设方面农发局取得了不菲
的业绩。2012年，该局在生态建设方面将有什么新举措？为此，本报记者专访了芝罘区农业经
济发展局局长杜广新。

芝罘区农业经济发展局局长杜广新畅谈生态建设新举措

打打造造全全国国首首条条自自行行车车观观光光道道
本报通讯员 李秀娜 杨建华 本报记者 李娜
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